



Entrevista / Dra. María Marván Laborde y Javier Martín Reyes (Investigadores del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM)

En entrevista los investigadores de la UNAM hablan sobre la publicación “Radiografía del Plan B”.

En un primer punto el Dr. Javier Martín Reyes explica que se decidió ponerle Radiografía porque “pensábamos que hay una primera cosa que es indispensable, que es entender lo que está haciendo el llamado Plan B o la Reforma Electoral que está a punto de publicarse.

“Durante el año pasado, los últimos meses discutimos mucho el Plan A. Ahora, como el mismo año pasado, el mismo día que esa reforma fue derrotada en la Cámara de Diputados se presenta esta segunda iniciativa que ya no es una reforma a la Constitución, es nada más una reforma a leyes secundarias y pensamos que era muy importante que pudiéramos describir, analizar, explicar, obviamente convocando a un grupo de académicos y de expertos”.

Por su parte, la Dra. María Marván señala que la Radiografía lo que busca es que “a través de 24 pequeños artículos, unos más grandes, otros más pequeños, demostrar con razonamientos lógicos, con citas precisas, tanto del Plan B como de la Constitución en qué puntos realmente se está vulnerando la Constitución”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIzaxQ2UPea1MQI&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213238&parId=75F18D3264FEE48F%213222&o=OneUp>